

AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO DE MOCA

Acta de Sesión Extraordinaria de fecha 29 de agosto del 202 Presidencia del Concejo Municipal: Serafín Arroyo

Acta No.17-2024

En la ciudad de Moca, Republica Dominicana, hoy 29 de agosto del año 2024, fueron convocados a la Sala de Sesiones Dr. Carlos María Rojas, del Ayuntamiento de Moca, a la Sesión Ordinaria, los señores miembros del Honorable Concejo Municipal del Ayuntamiento de Moca, Ramón Serafín Arroyo Cabrera, Daysi Victoria Hilario Acosta, Ysidora de León López, Selso Ant. Diloné, Josué Figueroa, Idelkys María Félix Jiménez, Omar Miguel Hernández, Luis Gabriel Rivas Jiménez, Guillermo Francisco Ferreiras Almonte, Janler Emmanuel Pérez Murray, Miguel Ángel Zapata López, Adolfo Manuel Álvarez, Alvyn Regino García, contando con la presencia de la Sra. Belkis Candelier, vicealcaldesa en representación del Dr. Miguel Guarocuya Cabral, Alcalde Municipal y la Sra. Mirian Mercedes Jiménez, Secretaria Municipal.

Pte. Del Concejo Ramón Serafín Arroyo: Saluda a los presentes, procede a abrir la Sesión siendo las 06:30 P.M. y se inicia con el pase de lista.

Secretaria Municipal, Mirian Jiménez: Saluda a los presentes, procede al pase de lista.

Ramón Serafín Arroyo Cabrera	Presente
Daysi Victoria Hilario Acosta	Presente
Ysidora de León	Drogonto
Selso Ant. Diloné	Presente
Idelkys María Félix Jiménez	Presente
Josué Figueroa	Presente
Omar Miguel Hernández	Presente
Luis Gabriel Rivas Jiménez	Excusa
Guillermo Francisco Ferreiras	
Janler Emmanuel Pérez Murray	Presente
Miguel Ángel Zapata López	Presente
Adolfo Manuel Álvarez	Presente
Alvyn Regino García	

Pte. Del Concejo Ramón Serafin Arroyo: Comprobado el quórum reglamentario después del pase de lista 10 de 13 Regidores presentes, procedemos a darle inicio formal a la Sesión.

C/ Independencia, Esq. Antonio de La Maza #25 Telf.: 809-578-2374



TO DEL MUNICIA



AGENDA A DESARROLLAR:

Punto único:

-Duelo Municipal por el fallecimiento del Sr. Ramon Arturo Cruz (Turin)

Se somete la agenda a desarrollar y es aprobada 10 de 10 Regidores presentes.

Sra. Belkis Candelier, vicealcaldesa. Saluda a los presentes. Con profundo dolor convocamos a este honorable Concejo de Regidores del ayuntamiento del municipio de Moca para solicitar que sean declarados dos días de duelo municipal en ocasión de la irreparable pérdida del señor Ramón Arturo Cruz, Turín, un munícipe ejemplar cuya vida fue dedicada por completo al trabajo productivo y a las labores altruistas.

Las prendas morales, los valores familiares y las relaciones sociales que rodeaban la vida de este probo ciudadano lo hacen merecedor de que lo recordemos en la justa dimensión de las contribuciones que realizó a la sociedad Dominicana. En reconocimiento a los grandes aportes que en beneficio del municipio de Moca y de la provincia Espaillat, en nombre del alcalde del municipio Miguel Guarocuya Cabral y en el mío propio como vicealcaldesa, solicito formalmente a esta sala capitular se han declarado dos días de duelo municipal, en memoria del honorable munícipe Ramón Arturo Cruz, Turín.

Secretaria Municipal, Mirian Jiménez: Ramon Arturo Cruz, Turín mejor conocido como Turín Motors, fue un empresario oriundo de Moca, provincia Espaillat; su apodo Turín se ha convertido en una marca registrada que simboliza calidad y confiabilidad en el sector automotriz local,

Trayectoria empresarial Turín Motors. Inició su carrera en el mundo de los negocios a una edad temprana, con un enfoque en la venta y distribución de vehículos. Su pasión por los automóviles lo llevó a fundar su propio concesionario que con el tiempo se consolidó como una de las empresas más importantes de la región. Su negocio no sólo se ha enfocado en la venta de automóviles nuevos y usados, sino también ofrecer servicios, se relacionados como mantenimiento, financiamiento y seguros. Conocido no solo por su éxito empresarial, sino también por su compromiso con la comunidad de Moca a lo largo de los años.

Ha apoyado diversas iniciativas sociales deportivas y culturales contribuyendo al desarrollo y bienestar de la región su empresa ha generado empleos y ha sido un motor económico en Moca, lo que ha aumentado su reputación y lo ha convertido en una figura respetada en la sociedad Mocana. El éxito de Turín Motors no solo radicó en la calidad de sus productos y los servicios que ofrece, sino también los

C/ Independencia, Esq. Antonio de La Maza #25

Telf.: 809-578-2374





valores que definen a Ramón Arturo Cruz. Fue conocido por su ética de trabajo, integridad y trato cercano con sus clientes. Esta filosofía de negocios ha sido clave para ganarse la confianza de la clientela y para mantener relaciones comerciales duraderas a lo largo de su carrera.

Turín recibió varios reconocimientos por su contribución al desarrollo empresarial y social en Moca, estos premios reflejan su dedicación y esfuerzo por mantener un estándar de excelencia en todos los aspectos de su vida profesional. En resumen, Turín fue más que un empresario, fue una figura emblemática en Moca cuyo legado perdurará a través de su impacto en la comunidad y su contribución al desarrollo económico de la región, descanse en paz nuestro amigo Turín.

Regidora Idelkys Félix: Saluda a los presentes. Creo que la participación de nuestra secretaria municipal con la lectura de la semblanza especifica de una manera muy puntual parte de lo que fue la vida de Turín, quizás no soy muy allegada a su persona, pero conozco a sus hijos y a varios de sus familiares cercanos y lo que he recibido de Turín en las diferentes reuniones de socialización, es una persona con un don de gente, muy decente, muy colaborativo y sin equivocarme ha sido uno de los empresarios que más ha apoyado a los políticos sin distinción de partidos, es una persona que creyó en las políticas públicas, apuesta a los candidatos y muchos de los que estamos aquí somos testigos de eso.

Creo que al pueblo de Moca nos ha llenado de sorpresa esta noticia porque para nosotros es un hombre joven saludable y que de alguna manera no se estaba esperando que muriera así, por tanto sabemos la consternación que sienten todos los mocanos, por eso queremos que la familia sienta de parte nuestra, del alcalde, de todas las autoridades este pésame porque es real, hemos perdido un gran empresario Mocano, que ha puesto con sus empresas en nombre de Moca en alto y lamentamos mucho su pérdida, así que paz su alma y enhorabuena que se hayan tomado dos días de duelo por la muerte de este destacado empresario.

Presidente Serafín Arroyo: Turín un gran filántropo de la mocadidad, propulsor de deporte, cultura y todas son actividades sociales de nuestro pueblo, hemos perdido un gran hombre, un hombre dedicado al trabajo, un hombre dedicado a su familia, dedicado a promover el desarrollo empresarial en nuestro pueblo. Realmente nos sentimos consternados con la muerte de Turín, fue un gran promotor de las actividades políticas, sobre todo nosotros los políticos. Siempre estaba dispuesto a ayudar, colaborar con nosotros, no importaba de qué partido fueras.

C/ Independencia, Esq. Antonio de La Maza #25 Telf.: 809-578-2374



Le deseamos resignación a su familia, a su esposa e hijos, sus hermanos muy especialmente a nuestro amigo Remberto Cruz. Hemos perdido un gran hombre de trabajo, de sociedad.

Vamos a someter la declaratoria de duelo municipal por los días 30 y 31 del mes de agosto. Aprobado 10 de 10 regidores.

Damos por concluida esta sesión extraordinaria, siendo las 6:46 PM.

Esta acta consta de cuatro (04) páginas, las cuales fueron enumeradas y rubricadas para evitar que sean profanadas y adulteradas.

Certifico y doy fe que lo redactado en ésta, acta ha sido transcrita de manera fiel a lo tratado o expuesto, por cada una de las partes. Dada en Moca, Provincia Espaillat, República Dominicana.

NO HAY NADA MAS ESCRITO DEBAJO DE ESTA LINEA

Ramon Serafin Arroyo Presidente del Concejo

Mirian Meds. Jaménez Secretaria Municipal DE MOC4

TO DEL MUNIC



